

# EDITORIAL

Ce premier numéro de 2023 proposé pour la quatrième année le numéro du 1<sup>er</sup> semestre. Le second numéro qui est également publié sous l'égide du réseau de sciences ouvertes EPISCIENCES et le dernier en dehors de la plateforme digital de ces épi-revues. Ce réseau d'épi-revues diffusé en sciences ouvertes sous le pilotage du Centre National de recherche Scientifique (CNRS) en partenariat avec l'Institut National de recherche en sciences et technologies du numérique (INRIA) et de l'Institut national de recherche pour l'agriculture, l'alimentation et l'environnement (INRAE).

Alors que le 4<sup>ème</sup> colloque international sur le partenariat de soin avec les patients en France sera organisé en région Rhône Alpes Auvergne. Un colloque prolongement une série d'évènements passés par la région Bretagne en 2022, par l'Occitanie en 2021 et par la région Provence-Alpes Côte d'Azur fin 2019.

Une prochaine rencontre événement organisée à l'initiative de l'appel à candidature initiée avec les derniers organisateurs associés aux membres du réseau Alliance sans frontières pour le partenariat de soin avec les patients. Une alliance créée fin 2019 lors du 1<sup>er</sup> colloque organisé par la faculté de médecine d'Université Côte d'Azur et le CHU de Nice à travers les premières actions du Centre d'Innovation du partenariat avec les patients et le Public (CI3P) en partenariat avec l'association citoyenne d'éducation populaire dans le domaine de la santé Maison de la Médecine et de la Culture (MMC).